
                         REQUERIMENTO Nº         /2016

                         Ementa: Ementa: Requer estudo sobre  a recuperação asfáltica das ruas do bairro  Paiol. Requer estudo sobre  a recuperação asfáltica das ruas do bairro  Paiol.

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal: 

Os  moradores das ruas do bairro Paiol, estão solicitando informações sobre  a 
recuperação asfática  das  ruas  do  bairro,  pois  as  ruas   estão  em péssimas  condições  de 
trafegar,  onde  os  moradores  desta  localidade  estão  reivindicando  solução  para  este 
problema. 
                O Vereador que a este subscreve, em conformidade com o texto regimental desta  
Casa, requer a Vossa Excelência, que ofície o Excelentíssimo Senhor Henrique Lourivaldo 
Rinco de Oliveira, Prefeito Municipal, para se digne a informar o que se segue:

     Qual possibilidade do setor responsável da Prefeitura Municipal, para estudo da 
recuperação asfáltica do bairro acima mencionado?
                Caso positivo, qual a previsão?  
                Caso negativo, qual impedimento?

Plenário “Vereador Fernando Navajas”,  08 de novembro de 2016.

     Ricardinho Lima
     Vereador -  PRB

Cabe  ao   Vereador,  mostrar  os  problemas  da  comunidade  e  buscar  providências  junto  aos  órgãos 
competentes.Cabe-lhe também a função de fiscalizar as contas do Poder.
                                                 Executivo Municipal
Cabe ao  Prefeito realizar as obras e melhorias que a cidade precisa, bem como resolver os problemas 
apontados pelos Vereadores.
O Vereador INDICA as necessidades e o Prefeito ATENDE as reclamações da população.
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____________________
Presidente 


